
令和７年度 港町小学校第２回学校運営協議会記録 

 

令和 7 年５月１６日（金） 

14 時 00 分～16 時 00 分 

於：港町小学校校長室 

１ 出席者 

区  分 氏  名 出欠 区  分 氏  名 出欠 

保護者 

岡本 卓也 出 
教育委員会が

適当と認める

者 

榎 久仁裕 出 

  平原 正敏 出 

  佐古 隆則 出 

地域住民 
川畑 勝之 出   

家頭 昌成 出 学識経験者 石川 裕子 出 

設置校職員 

畠藤  晃 出 
設置校職員 

吉本 憲令 出 

芥川 菜摘 出 富永 浩章 出 

今村 香織 出 事務局 古谷  健 出 

                            事務局：教頭 古谷 健     

                           説明者：学校各主任   

 

２ 授業参観 14時 00分～14時 30分 

 

３ 議題及び協議内容（概要） 14時 45分～15時 35 

○ 開会 

【校長】あいさつ 

○ 自己紹介 学校職員 

○ 学校説明（「令和７年度 評価計画及び自己評価」について） 

【教務主任 吉本・研究主任 今村】 

・確かな学力の向上について 

【生徒指導主事 富永】 

・豊かな心の育成について 

【保健主事 芥川】 

・健やかな体の育成について 

【教頭 古谷】 

・業務改善について 

○ 質疑 

【佐古委員】 

・評価計画の中期経営目標を設定してから１年目とあるがどのように進めているのか。 

【校長】 

・「中期経営目標」は両城中学校区の３校でそろえている。３年計画で進め，３年経過すると新たに

中期経営目標を設定する。目標達成のための方策は，各学校の実態に応じて設定しており，毎年修正

しながら更新している。指標については，呉市教委が示す呉市教育振興計画の指標とリンクさせてい

る。 

【石川委員】 

・授業では，視覚支援に取り組んでいる様子がうかがえた。幼稚園でも同様に取り組んでいる。親が

どのように学習を教えたらいいか分からないと相談を受けた。指導方法が世代と現在では異なり，親

が混乱することもあると思うが，幼稚園では学校に任せるよう助言している。 

  【平原委員】 

・タブレット端末の使用する上で，視力の問題が挙げられている。タブレット端末を使う時の姿勢や

端末との距離を意識して取り組んでほしい。 

【榎会長】 

・６年生の視覚支援を用いた授業を参観することができた。さらに教師が語りかけ，それが児童から

返ってくる場面も目にした。語ることは学習にとってとても重要なこと。教室内でのコミュニケーシ

ョンが大切だと感じた。 

・学校関係者評価委員会の時には，書類を自分が作成して提出していたが，運営協議会ではなるべく



委員の皆さんに見ていただいて作成するようにしたい。 

４ いじめ撲滅プロジェクト会議 15時 35分～16時 00分 

 

５ その他 

○ 次回 １０月１０日（金） １４：００～ 

 


